

Das alte Duell zwischen Smartphone und Kamera bleibt weiter aktuell, obwohl sich mit der KI ein neuer Konkurrent im Bildbecken tummelt.  
Die Grenzen zwischen einem Foto als Abbild der Realität und einem gemalten Bild verschwimmen zunehmend.

Zitat: Steffen Herget, Magazin c`t 2023, Heft 16

Angeregt durch diesen Artikel in der renommierten Computerzeitschrift c`t möchte ich gerne mit Ihnen die verschiedenen "Kriegsschauplätze" beleuchten und mit Ihnen diskutieren. Keine Angst, es geht immer friedlich zu.

Zu meiner Person: Ich verfüge über fast 70 Jahre Erfahrung auf dem Gebiet der Fotografie, des Filmens und der Präsentation. Seit 1973 habe ich fast 200 Bild- und Filmvorträge erstellt und diese einem großen Publikum vorgeführt. Vom Diaprojektor zur digitalen Bildbearbeitung, mit passender Musik und Live Kommentaren unterlegt, in voller Kinolänge oder als Kurzfilm, alles ist dabei.

Jürgen Haas

